

La résidence Les Girandières change d'enseigne

Crée en mai 2021 dans les anciens locaux de la CPAM, la résidence pour personnes âgées n'avait jamais pu être inaugurée en raison de la pandémie qui sévissait à l'époque. Alors quoi de plus judicieux que de profiter de la nouvelle enseigne, puisque le groupe Stella a repris la résidence depuis décembre 2024, pour pallier ce manque ? En présence du maire de Niort Jérôme Baloge, mais également du directeur de l'hôpital de Niort Bruno Faulconnier, l'inauguration a pu se dérouler. « Nous accueillons aujourd'hui 90 résidents pour 86 appartements, explique Manuel Pillet, directeur de la résidence. Il y a trois types d'appartements, T1, T2 et T3, et on a principalement de grands logements, car la spécificité de Stella les Bords de Sèvres, c'est la construction dans les anciens locaux de la CPAM de Niort, ce qui a permis d'avoir une résidence bien placée avec de belles surfaces. » Présente également, la directrice régionale de Stella, Olivia Teweles, ajoutait : « Nous avons repris la résidence de Niort, une résidence services senior, depuis le 1^{er} décembre. Aujourd'hui, nous avons la chance d'accueillir



Sous les yeux de Manuel Pillet, Jérôme Baloge dévoile la nouvelle enseigne. (Photo NR)

tout le monde pour inaugurer la pose de la nouvelle enseigne. Cette résidence est ouverte aux personnes de 60 ans et plus, qui ont besoin de lien social, d'accompagnement dans leur quotidien pour éviter la perte d'autonomie au maximum. Et pour ceux qui en souffrent, il s'agit de les accompagner au mieux pour les maintenir le plus possible. On propose ainsi des animations tous les jours, un restaurant, et l'on a également la possibilité de leur offrir des services supplémentaires. »